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　'2015年１月中旬から下旬にかけ
ての経済状況について、関連する
業界、地域等の現状やご自身の知
見・経験等を踏まえ、3か月前(2014
年10月中旬から下旬)と比べて良く
なっているか、悪くなっているか選
んでいただき、その理由をデータや
具体的な事例とともに300字以内で
ご記入ください。その際、前年との
違い等お気づきの点があれば併せ
てご記入下さい。

２－１

「経済財政諮問会議における今後
の課題について」（平成26年12月27
日経済財政諮問会議　甘利経済財
政政策担当大臣提出資料）をご覧
いただき、特に強化・加速すべきと
お考えになる取組について具体的
なご意見がございましたら500字以
内でご記入ください。

２－２

　質問２－１でご提案いただいた取
組について、その背景となる具体的
な事例やモデルがあればご紹介く
ださい。

- G８による社会的投資に関する議論、社会的投資促進フォーラムによる提言（ロードマップ）

-

デフレ脱却・経済の好循環の継続に向けた取組

　公共性の維持における投資を促進させ、将来にわたる社会基盤を形成する必要がある。経済的収益軸だけではな
く、社会的収益を評価軸に取り込んだ社会的投資を促進させていく必要がある。税金に任せきってきた「公共性」の維
持に民間資金を活用することで、少子化、高齢化社会への対応が官民あげて取り組みが加速する。それは一層の行
政改革が促されることになり、しなやかな地方自治形成に資することができる。昨年の骨太方針でも示されており、早
急な検討をお願いしたい。

政策コメンテーター報告（第１回、意見照会期間：2015年1月20日～1月30日）　深尾　昌峰：公益財団法人京都地域創造基金理事長

質問事項

経済動向

　３ヶ月まえと大きな変化はないと思われる。ただ、急速な円安の影響から、それに対応できなかった中小・零細企業
の倒産の影響が地域の中にはある。一方で円安及び原油安によりガソリン価格が下落したことで、一服感はある。




